

BEANTWORTUNG

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Welche Maßnahmen wurden und werden für die Wintermonate 2022 getroffen um den Schülerbusverkehr im Schwalm-Eder-Kreis aufgrund der Pandemie (Omikron) zu entzerren.

Um eine weitere Reduzierung der Fahrgäste in den Fahrzeugen zu erreichen, werden seit Oktober 2020 zur Entlastung auf den stärker frequentierten Fahrten im Rahmen des schulrelevanten ÖPNV-Angebotes zusätzliche Buskapazitäten angeboten.

Diese sog. Corona-Verstärkerfahrten werden auf folgenden Linien eingesetzt:

Li- nie	Fahrtweg
402	Edermünde - Gudensberg - Fritzlar
411	Borken - Bad Zwesten
413	Borken - Gombeth - Großenenglis - Fritzlar
413	Fritzlar - Großenenglis - Gombeth - Borken
442	Wolfershausen - Felsberg - Fritzlar
445	Malsfeld OT - Felsberg OT - Melsungen ab 14.12.2020
461	Gilserberg - Schwalmstadt
463	Mengsberg - Florshain - Treysa - Ziegenhain
470	Willingshausen - Ziegenhain
478	Schrecksbach - Neukirchen
479	Ottrau - Neukirchen - Steinwaldschule - Melanchthonschule

Der Einsatz dieser Verstärkerfahrzeuge wurde zuletzt mit KA-Beschluss vom 24.01.2022 bis zum Beginn der Osterferien 2022 verlängert.

Des Weiteren wird wie überall bundesweit auch im öffentlichen Personennahverkehr in Nordhessen die Coronavirus-Schutzverordnung (CoSchuV) angewandt. Somit gelten in Bussen, Bahnen und an den Haltestellen im Gebiet des NVV die allgemeinen Hygiene-Empfehlungen.